

「情報通信月間」東海総合通信局長表彰

1 団体:5件

(敬称略)

受賞者名	功績の概要
岡崎市 (市長 <small>うちだ やすひろ</small> 内田 康宏)	総務省が実施する地域課題解決のためのスマートシティ推進事業等を活用して、人流・車流等の情報を集約・提供するシステムを構築することにより、空洞化した中心市街地への商店の回帰や観光客の誘導を促進するなど、地域の活性化に多大な貢献をされました。
株式会社キャッチネットワーク (代表取締役社長 <small>むらた やすひろ</small> 村田 康弘)	多年にわたり、インターネットの安心・安全な利用に関する啓発講座である「e-ネットキャラバン」への深い理解と惜しみない協力により青少年のインターネットリテラシー向上に尽力するなど、情報通信の健全な発展に多大な貢献をされました。
株式会社 CBC テレビ (代表取締役社長 <small>まつなみ けいぞう</small> 松波 啓三)	総務省が実施する放送コンテンツによる地域情報発信力強化事業等を活用して、東海地域の地場産品、伝統技術、文化などを海外に情報発信し、当該地域に対する関心・需要を醸成することにより地域の活性化に多大な貢献をされました。
株式会社 ZTV (代表取締役社長 <small>たむら きんや</small> 田村 欣也)	離島・山間地までケーブルテレビ事業を展開し情報格差是正に努めるとともに、地域住民への防災関連情報の提供、先進的な情報通信技術の活用による地域課題の解決及び地域の人材育成に積極的に取り組み、地域の活性化や安心・安全の確保に多大な貢献をされました。
高山市 (市長 <small>たなか あきら</small> 田中 明)	人流データ等を収集・分析し商店等が利用できるオープンデータとして提供することなどにより、地場産業である観光のDXを実現し、情報通信を活用した地域活性化の推進に多大な貢献をされました。